

El Camp de Morvedre

ENSEÑANZA ► DISTINTAS INICIATIVAS

Aulas contra el cáncer infantil

► El colegio de Quartell visibiliza con varias acciones esta enfermedad

JÚLIA CAVALLER. QUARTELL

El día del cáncer infantil tiene voz propia en Quartell. La educación comprometida, solidaria y consciente del CEIP Santa Anna permite dinamizar diversos proyectos que generan en su alumnado un crecimiento competencial y emocional esencial para los pequeños.

El alumnado del centro ha tomado la iniciativa ante el cáncer infantil, en este sentido los escolares protagonizan una campaña de concienciación para el cambio social en la localidad. El alumnado ha salido a las calles del municipio con su lazo amarillo y sobre todo con el deseo de impulsar entre los vecinos la empatía que reclama un diagnóstico como este.

«Hemos salido al mercado del municipio y sobre todo dialogado con los vecinos ante quienes el alumnado presentaba diversas informaciones relacionadas con el cáncer infantil. El lazo amarillo así como la necesidad de visibilizar y empatizar con los pequeños que sufren la enfermedad ha sido esencial en la actividad» afirmaban.

El CEIP Santa Anna impulsa diversas líneas de acción social ligadas a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) por lo que sus proyectos se entrelazan con el compromiso medioambiental y solida-



Una de las actividades realizadas en las aulas.

LEVANTE-EMV

rio. Los pequeños de Quartell corrieron por la paz y ahora protagonizan esta apuesta por la concienciación y visibilización del cáncer infantil. Una enfermedad que no solo limita el desarrollo de los afectados sino que paraliza la vida familiar y descompone cada una de las rutinas y vivencias familiares de quienes la sufren.

Charlas de Aspanion

Las familias de los niños con cáncer agrupadas en Aspanion han acudido al Ceip Santa Anna con el obje-

to de informar y compartir jornadas educativas con los pequeños. Desde la asociación se ha presentado la situación de los enfermos y sus familias. El alumnado ha escrito cartas y generado materiales para enviar a los enfermos hospitalizados.

Los estudiantes de infantil y primaria de Quartell han protagonizado una acción de acompañamiento para los niños hospitalizados que pasan largas temporadas en centros sanitarios. El Ceip Santa Anna ha querido enfatizar así su proyecto educativo.

Sagunt retoma sus talleres juveniles «para estar bien»

► El área de Juventud municipal impulsa tanto grupos como talleres que abordarán temas específicos

ÁNGEL TORRES. SAGUNT

Sagunt ha vuelto a poner en marcha el proyecto Parlem, un espacio de escucha activa y de apoyo grupal, donde el grupo juega un papel determinante en el acompañamiento a personas jóvenes que se sientan solas y necesiten compartir emociones.

Este servicio, que ha vuelto a ser impulsado por el departamento de Infancia y Juventud del Ayuntamiento de Sagunt, se articula a través de dos áreas, los grupos y los talleres Parlem.

Los primeros son un espacio donde los jóvenes pueden expresar-

Los talleres se desarrollarán a través de dinámicas, juegos y diversas técnicas activas

se en un ambiente de respeto e intimidad, los miércoles de 16:30 a 18 horas en el Casal Jove del Port y los jueves de 18 a 19:30 horas en el Casal Jove de Sagunt, con inscripción abierta en todo momento a jóvenes de 12 a 18 años.

Respecto a los talleres, serán 6 gratuitos, donde se trabajará la autoestima, así como el control de las emociones, la gestión de conflictos y presión del grupo, especialmente en redes sociales.

Se realizará un taller al mes, los miércoles de 16:30 a 18 horas en el Casal Jove del Port y los jueves de 18 a 19:30 horas en el Casal Jove Sagunt. Van dirigidos a jóvenes de 12 a 18 años. En cada sesión se trabajará un tema, con inscripción abierta en cualquier momento.

Los próximos talleres son: Gestión de conflictos (28 y 29 febrero) donde se aprenderá a dominar la frustración; Olvídate de los Likes (20 y 21 de marzo) donde se tratará el tema de la presión social e influencia de internet y las pantallas; Relaciones y redes sociales (24 y 25 de abril) se hablará de cómo nos relacionamos a través de las redes sociales; por último, Qué podemos hacer con el estrés (22 y 23 de mayo) donde se tratará el estrés y la ansiedad.



Varias imágenes del Día del Árbol en Benifairó de les Valls.



LEVANTE-EMV



Actividad desarrollada por el colegio FESD.

LEVANTE-EMV

EN IMÁGENES

Benifairó celebra el Día del Árbol

► **MARFULLS.** La Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Benifairó de les Valls, en colaboración con el CEIP L'Ermida, ha organizado una nueva edición del Día del Árbol,

dirigida a los escolares de municipio. La actividad consistió en una plantación de Marfulls en el Pla de l'Era, un arbusto autóctono con flores muy utilizadas en jardinería y que puede llegar hasta los tres metros de altura. «Hay que señalar que estas plantas son las que utilizamos en la pasada edición de la campaña de Navidad de ayuda al pequeño comercio local. De hecho, se repartieron con fines decorativos por todos los negocios locales que participaron en la misma. Una vez acabada la campaña, las reco-

mos y ahora ya lucen en una de las zonas verdes más importantes de Benifairó», expone el concejal de Medio Ambiente, Lluís Lairón. El alumnado de todas las edades participó en la actividad, para la que contaron con la ayuda de un técnico municipal, que les explicó las características de la planta y como tenían que llevar a cabo su plantación. «Cuando los Marfulls llegan a una altura media, serán de utilidad para delimitar espacios en el Pla de l'Era y embellecerla.

ÁNGEL TORRES. BENIFAIRÓ

Pataquetas en San Vicente

► **TRADICIÓN.** Los alumnos de infantil del Colegio San Vicente Ferrer (FESD) de Sagunt celebran el tradicional «Dijous de berenar». Todos los jueves, desde Sant Antoni hasta el Miércoles de Ceniza, la pataqueta forma parte de las meriendas, como una forma de introducir desde edades tempranas las costumbres locales, y en con-

creto, esta cita que cada año esperan las familias saguntinas con tanta ilusión. Además, en el caso del alumnado del colegio, aprovechan las tardes de jueves para hacer una pequeña excursión a la pinada que tienen enfrente del centro y pasar un rato en contacto con la naturaleza, explorando el medio que les rodea. «Una excusa ideal para merendar al aire libre y explicar a los pequeños, el por qué de esta práctica», aseguran desde el centro.